

Türen

Türen geschlossen,
nicht dabei vom Hass geleitet,
dabei Tränen in Vielzahl geflossen.
Der Schmerz der Seele sehr groß!

Bilder erneut erwachen,
Momente wieder aufleben.
Vergangenheit zu Gegenwart wird,
Fragen, nach meinem Sein und Leben.

Leise in mir eine Stimme erklingt:

„Ob die Liebe die Türen zum öffnen bringt?“

Die Liebe, den Schmerz wird heilen?
Wie weit die Türen offen lassen,
dabei den Schmerz ertragen?

Die Hände entgegen strecken,
Schritte der Liebe erneut wagen?
Die Wichtigkeit meines Seins
mal in die Ecke stellen?

Die Träume in mir, erst mal begraben,
so für Andere das Leben erhellen,
die Liebe mich dabei wird leiten?

Wieder die Stimme in mir, wispert sanft und leise:

„Bitte lass die Türen nicht zu!“

Sie lässt mir keine Ruh!
Ist es die Liebe in mir?

Mein Wesen,
was besitzt es für einen Wert?
Auch meine Träume, meine Sehnsucht,
wenn durch mich
kein Frieden einkehrt?

Die Türen öffnen?
So Liebe und Frieden können gedeihen,
und mich auch so
vom argen Seelenschmerz befreien?